



～おこめコーチから～

山梨学院幼稚園のみなさんサッカー教室は楽しかったかな？
コーチ達はみんなとサッカーができて楽しかったです!!

今度はお友達と一緒にサッカーで遊んでみてね!

またみんなに会う日がとても楽しみにしています。
短い時間でしたがありがとうございました!!



～先生から～

記入者 後藤 雅美 先生

たいへん楽しい活動をありがとうございました。

子どもたちが、成功体験を積んだり達成感を味わったりできるよう
配慮された内容で、どの子も伸び伸びと活動できていたように思
いました。

また、コーチの皆様が、たくさん誉めてくださるので、子どもたちも
嬉しかったようです。

子どもたちからは、「いのししコーチとおこめコーチ、ほんとうにお
もしろかったよね」「かんづめコーチかっこよかったよね」「モン
キーコーチが上手って言ってくれたよ」などの声がきかれ、すぐに
親しみを抱くことができたようです。

コーチの皆さんと、またいつかサッカーをして遊びたいそうです。
ありがとうございました。

私どもも、こちらでの経験を今後の保育に生かしていきたいと思
います。ご指導、ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。
体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴
らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しく願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会